

中敷革命! あなたの靴が健康シューズに大変身! 日本上陸!

靴に入れるだけで
歩きながらマッサージ!

海外にて
特許取得の
オリジナル
設計!

歩きやすい靴が欲しい…でも健
康シューズは高いし…そんな方にぜ
ひ試して頂きたい中敷をご紹介しま
す。今お持ちの靴を入れるだけで健
康シューズに早変わり! その秘密は
空気の移動を応用した海外特許取得
の新エアーシステムにあります。衝撃
吸収はもちろん、体重移動をサポート
して歩行に安定感を与え、足に
フィットしたアーチ型の空気の層が土
踏まず周辺をマッサージ感覚に!
「驚くほど歩くのが楽!」と評判
の「エアーフット」。今期イチオシ
の健康アイテムです。

足裏は第二の心臓と
呼ばれていることをご存知ですか?

足のサイズに
合わせられる!

これが特許!

新エアーシステム3ステップ!

1 衝撃吸收
だから安心!



2 空気の移動で
歩行をサポート



3 アーチ型のフィット
感でマッサージ!



先行モニターの方のお声

●足がスッキリ!

こんなに気持ちいい中敷は
初めてです。歩いた分だけスッ
キリして本当に快適で驚きました。
それに足が軽く感じられるのがいいですね。
身体のバランスが良くなつた感じが
します。今まで履いていた靴
がこんなに快適になるなんて
本当にお得だと思います。

(50代・男性)

●本当に気持ちいい!

私は扁平足のせいか足に負
担がかかりやすく、いろいろな
中敷を試してきました。脚の
運びも軽く感じ、周囲の人か
らも「歩くのが速くなつた」と
いわれるようになりました。
それと、歩きながら足の裏を
マッサージしてくれるような気
持ちは本当にいいですね。

(60代・女性)

●衝撃から守ってくれる!

足の裏にクッションがピタッ
と密着して衝撃から守ってく
れるので、歩くのがすごく楽
に感じます。まるでウォー
ターベッドの上に足が乗ってい
るような気持ち良さです。両
親にもプレゼントして、この気
持ち良さを味わって健康に過
ごしてもらおうと思います。

(30代・男性)

